



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/7156

6 Pièces

155 m²

Réf. 7156-GBE.

449 000 €

La Bouilladisse
Maison à vendre (13720)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Office Immobilier de La Bouilladisse vous présente à la vente un véritable coup de cœur : une maison atypique et chaleureuse de 150 m², baignée de lumière naturelle, offrant 4 belles chambres et une superbe terrasse de 100 m² pensée pour la convivialité. Situation et contexte : Niché au calme absolu d'un quartier résidentiel paisible, ce lieu de vie vous offre une vraie douceur au quotidien, à seulement 3 à 5 minutes en voiture des écoles et des commerces. Vous profiterez de la proximité de la future desserte Val Tram, tout en rejoignant facilement les accès autoroutiers et la gare en ...

La Bouilladisse Estate Agents are delighted to present this real gem for sale: a unique and cosy 150 m² house, bathed in natural light, offering 4 lovely bedrooms and a superb 100 m² terrace designed for entertaining. Location and surroundings: Nestled in the absolute tranquillity of a peaceful residential neighbourhood, this home offers a truly relaxing everyday life, just a 3- to 5-minute drive from schools and shops. You'll benefit from the proximity of the future Val Tram service, whilst also having easy access to the motorway and the railway station in around 15 minutes. A perfect ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/7156



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/7156

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/7156



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/7156